



# Aktivitäten der Gemeinderäte in unserer Pfarrei

## St. Paulus, Brügge

Die Arbeit des Gemeinderates hatte als Aufgabenschwerpunkt die Sicherung der Zukunft der Gemeinde St. Paulus in Brügge.

Nach dem plötzlichen Weggang von Pastor Nentwig und dem Beschluss des Kirchenvorstandes, unseren Friedhof zu schließen, stand die Gemeinde vor einem Neuanfang. Heute sind wir besser aufgestellt als vor vier Jahren:

- Die Zusammenarbeit zwischen der Gemeindekoordinatorin M. Franzen und dem Gemeinderat hat gute Früchte getragen, und es ist ein Ruck durch die Gemeinde gegangen.
- Die Sternsinger-Aktion ist auch weiterhin ein Höhepunkt in der Gemeinde und wird auch über Brügge und Lüdenscheid hinaus wahrgenommen.
- Ökumene vor Ort: gemeinsame Frühschichten, Adventsfenster, Neujahrsempfang Vereinshalle, St. Martinsumzug des kath. Kindergartens unter Mitwirkung der Bläser des CVJM und der Grundschule, Zusammenarbeit in der Stadtteilkonferenz
- Taizégebet und Eröffnung der Maiandachten für die Pfarrei
- Das Kirchenjahr mit allen Höhepunkten wird gefeiert: sehr gute Gestaltung der Gottesdienste, regelmäßige Familiengottesdienste, Patronatsfeier mit zweitägigem Gemeindefest.
- Ehrenamt: U. a. der Friedhof ist in einem sehr gepflegten Zustand.

## St. Petrus und Paulus

Der Gemeinderat hatte schon lange das Ziel, „eine lebendige Gemeinde in der Zeit des Umbruchs und der Neuorganisation aufrecht zu erhalten“. Viele gute Gespräche und Veranstaltungen, z. B. Neujahrsempfang, um zu erfragen, was die Wünsche der Gemeinde sind.

Unser besonderer Wunsch war es, die Kirche den Jugendlichen wieder näher zu bringen.

Am 1. Oktober 2011 haben wir unerwartet unseren Pastor Patrick Schnell verabschiedet, seitdem haben sich unsere Bestrebungen vor allem auf die Aufgabe konzentriert, trotz pastorenloser Zeit, die Gemeinde lebendig zu halten. Vieles ist uns gelungen:

- 50-jähriges Bestehen der Gemeinde St. Petrus und Paulus - die langwierige Vorbereitung und Durchführung der Festveranstaltung
- traditionelle Agape - Ostern, Glühweintrinken - Weihnachten, Baum- und Krippenaufstellung
- Osterfeuer, Ostereiersuchen für kleine Kinder der Gemeinde
- Mitarbeit beim PORTAL und gute PORTAL-Verteilung seit den drei letzten Ausgaben
- Organisation und Durchführung des Gemeindefestes
- Präsenz auf Pfarreebene
- Präsenz bei FEG/FAG-Eine Welt (Frieden-Entwicklung-Gerechtigkeit/Familienarbeitsgruppe)
- Öffentlichkeitsarbeit, Homepage der Gemeinde St. Petrus und Paulus

Einzig die Aktion „Kirche putzen“ ist mangels helfender Hände eingeschlafen.